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VERBALE N. 03 - Seduta del 31/08/2021 

ROTARY CLUB CARPI 

Consiglio Direttivo 

L'anno duemilaventuno, il giorno trentuno del mese di agosto (31/08/2021), alle ore 19,30 si è 

riunito, previa regolare convocazione presso lo Sporting club di Carpi, il Consiglio Direttivo del 

R.C. Carpi per l'annata 2021-2022. 

Sono presenti: 

 

Mauro Bernini Presidente SI 

Mauro Cantaroni Past President SI 

Marica Mestieri Presidente Incoming SI 

Tiziano Cadioli Vice Presidente SI 

Federico Cattini Segretario SI 

Giulio Solmi Prefetto NO

Stefano Malagoli Tesoriere SI 

Elia Taraborrelli Consigliere SI 

Dante Bernabei Consigliere SI 

Guido Capelli Consigliere SI 

Silvio Mayer Consigliere SI 

 

Totale presenti n.10 

 

Presiede la riunione il Presidente del Club Mauro Bernini. 

Svolge le funzioni di segretario verbalizzante Federico Cattini segretario del club. 

Verificata la presenza del numero legale il Presidente dichiara aperta la seduta per discutere il 

seguente o.d.g.: 

1) -Programmazione dell'attività dei mesi di settembre e ottobre; 

2) -Prime valutazioni in merito alla definizione dei service dell'annata e alle iniziative di 

raccolta fondi, 

3) -Programmazione della visita del Governatore; 

4) -Decisioni in merito all'ottenimento all'attestato presidenziale; 

5) -Organizzazione della partecipazione dei nuovi soci al Seminario distrettuale di 

istruzione del 18/9/2021; 

6) -Comunicazioni e Deliberazioni in merito alle emergenze evidenziate dal governatore ( 

Sardegna, Afghanistan, Haiti); 

7) -Varie ed eventuali. 
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Sul primo punto all'ordine del giorno, prende la parola il Presidente il quale informa di 

presenti in merito ai contatti intrattenuti con alcuni relatori che sarebbero disponibili ad 

intervenire alle conviviali dei mesi di settembre e ottobre. 

ln particolare per il mese di settembre avrebbero dato la loro disponibilità il Prof. 

Franco Mosconi, che sarà ospite e relatore alla conviviale del 23 settembre, mentre è giunta 

conferma definitiva per la visita al Parco delle Fondazione Cassa di Risparmio di Carpi. 

Per il mese di ottobre è in corso di organizzazione la consegna del premio Nicolò 

Biondo, attribuito nella annata di Franco Rebecchi e non ancora consegnato per questioni di 

Covid 19 e si sono presi i primi contatti per la serata con il club Lion A.Pio con relatrice la 

dott.ssa Vanda Menon. 

Al termine della presentazione, si apre una breve discussione  che si conclude con  

l’approvazione del programma proposto.  

Sul secondo punto all'ordine del giorno, il Presidente illustra alcune proposte di service 

dell'annata e in particolare si sofferma  sull'acquisto di un automezzo da donare all' AUSL di 

Modena che vada a potenziare i servizi di medicina  territoriale. Sull'argomento prende la 

parola il consigliere Tiziano Cadioli che riferisce come la proposta formulata dal Presidente sia 

in linea  con le indicazioni fornite dai dirigenti dell’ Azienda sanitaria nel corso di un recente 

incontro. 

Infine prende la parola il tesoriere Stefano Malagoli il quale informa i presenti che sono 

ancora in corso i passaggi delle consegne con il precedente tesoriere, ma che da una analisi 

preliminare dei conti le risorse finanziarie del club sarebbero capienti per realizzare il service. 

Segue  un'articolata discussione al termine della quale il consiglio direttivo delibera a 

favore del service così come proposto dal Presidente, dando mandato allo stesso di procedere a 

richiedere preventivi dettagliati dell'automezzo a diversi fornitori. 

Sul terzo punto all'ordine del giorno, il segretario illustra ai presenti che è giunta 

comunicazione dal distretto circa la visita del Governatore per il giorno 10/03/2022 e che è 

necessario predisporre il set documentale richiesto. Al termine dell'esposizione del segretario 

si apre una breve discussione tra i presenti che si conclude con l'attribuzione ai  dei compiti di 

predisposizione dei documenti. 

Sul quarto punto all'ordine del giorno, relativo all' ottenimento dell'attestato 

presidenziale, il segretario illustra le modalità e gli obbiettivi per ottenere l'attestato 

presidenziale. A seguire, prende la parola il Presidente il quale informa i presenti che non 

intende finalizzare la propria attività all'ottenimento dell'attestato. 

Il consiglio direttivo prende atto di tale decisione. 

Sul quinto punto all'ordine del giorno, il segretario illustra ai presenti che sarebbe 

opportuno organizzare la partecipazione dei nuovi soci e della commissione per l'effettivo al 

seminario distrettuale di istruzione che si terrà a Parma il 18/09/2021. 

A tal fine il consiglio direttivo delega il segretario ad organizzare la partecipazione dei 

nuovi soci e della commissione per l'effettivo al seminario distrettuale che si terrà il 

18/9/2021. 
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Sul sesto punto all'ordine del giorno, "Comunicazioni e Deliberazioni in merito alle 

emergenze evidenziate dal governatore (Sardegna, Afghanistan, Haiti)", prende la parola il 

presidente il quale informa i presenti  sull’opportunità di deliberare un versamento di euro 

500,00 per l'emergenza in Germania e di  euro 500,00 per l'emergenza in Sardegna. A seguire 

segnala anche l’opportunità di designare un consigliere referente del club per quanto riguarda 

l'emergenza in Afghanistan. ln merito a questo ultimo punto il consigliere Marica Mestieri si 

rende disponibile. 

Sull’argomento si apre un'articolata discussione al termine della quale il consiglio 

direttivo delibera il versamento di euro 500,00 a favore dell'emergenza in Germania , di euro 

500,00 a favore dell'emergenza in Sardegna e con la  delega al consigliere Marica Mestieri 

direferente del club sull'emergenza in Afghanistan. 

Sul settimo punto all'ordine del giorno "Varie ed eventuali" il Presidente fa presente al 

Consiglio la necessità di procedere all'acquisto dei busti in bronzo del premio Alberto 3 
0
 

Pio con relativi accessori e propone di dare mandato al consigliere Elia Taraborrelli e al socio 

Graziano Malagoli, responsabile della commissione  Premi di procedere all'ordine  attribuendo 

loro un budget di spesa massimo di euro 5.000,00. 

Al termine dell'illustrazione del Presidente, inizia un'articolata discussione al termine 

della quale il consiglio direttivo delibera a favore dell'acquisto delle n. 6 sculture, dando 

mandato al consigliere Elia Taraborrelli e al socio Graziano Malagoli ,responsabile della 

commissione Premi, di procedere all'ordine  con un budget di spesa massimo di euro 

5.000,00. 

Al termine, nessuno prendendo la parola, il Presidente dichiara sciolta la riunione alle 

ore 22,30                                                                               

Il segretario dell’annata 2021/2022                                                         

          Federico Cattini                                                                                                         

 

 

                                                                                              


